

— Nous ne pouvons au contraire, colonel, qu'en être flattée; mais permettez-moi de vous dire que la similitude des âges d'où résulte celle des goûts m'a toujours paru l'une des conditions indispensables à la paix, au bonheur du ménage.

Le vieux garçon pensa qu'évidemment M<sup>lle</sup> Dillois le croyait plus jeune qu'il ne l'était en réalité, et son amour-propre fut agréablement chatouillé par une erreur qu'il s'empressa néanmoins de détruire en disant :

— Mais cette similitude d'âges existe.

— Vous ne parlez pas sérieusement, fit Suzanne, qui paraissait elle-même comprimer avec peine une forte envie de rire.

Quant au colonel, il se tordait la moustache, signe ordinaire chez lui d'une vive contrariété.

— Le sujet me paraît peu comporter la plaisanterie, ajouta-t-il d'un ton sec.

— Enfin, colonel, je vous promets de consulter Noëmi, et alors....

— Comment! fit le vieux militaire dont le mécontentement s'accrut encore, est-ce que les parents, en pareille occurrence, ont besoin de la permission des enfants?

— Je ne vous croyais pas si absolu, répartit